

# *L'OPS plaide pour une prise en charge universelle des maladies tropicales*

---



La Havane, 30 janvier (RHC) L'Organisation panaméricaine de la santé (OPS) a exhorté les gouvernements des Amériques à fournir des soins complets et universels aux millions de personnes touchées aujourd'hui par des maladies tropicales.

Selon un communiqué disponible sur son site web, la lèpre, la dengue, la rage humaine transmise par les chiens, la leishmaniose, la schistosomiase, les parasites intestinaux et le trachome sont quelques-unes des plus de 20 pathologies présentes dans la région, qui mettent en danger la santé de plus de 200 millions de personnes.

Les stratégies de lutte contre ces maladies consistent à rapprocher la prévention, le diagnostic et le traitement des communautés vulnérables et à améliorer leurs conditions de vie, telles que l'accès à

l'éducation, à l'eau potable, à l'assainissement de base et au logement, a déclaré Marcos Espinal, directeur des maladies transmissibles et des déterminants environnementaux de la santé de l'OPS.

Selon l'agence, la pandémie de Covid-19 a interrompu les interventions des programmes de contrôle et d'élimination de ces maladies dans les Amériques, comme l'administration massive de médicaments, les enquêtes et la recherche active de cas.

L'OPS a alors averti que ces pauses peuvent retarder l'élimination ou le contrôle de certaines de ces maladies au-delà des délais proposés avant la pandémie.

À l'heure actuelle, en Amérique latine et dans les Caraïbes, 59 millions d'enfants vivent dans des zones à risque d'infection ou de réinfection par des géohelminthes (parasites intestinaux) et environ 5,7 millions de personnes sont infectées par la maladie de Chagas, environ 70 millions de personnes risquent de contracter la maladie.

De même, près de 68 000 nouveaux cas de leishmaniose viscérale ont été enregistrés entre 2001 et 2020 dans 13 pays de cette zone géographique, et plus de 39000 cas de leishmaniose cutanée et muqueuse ont été signalés en 2020.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/284498-lops-plaide-pour-une-prise-en-charge-universelle-des-maladies-tropicales>



**Radio Habana Cuba**